

Vietnam presenta riesgos de incendios forestales debido a la sequía



La Habana, 19 abr (RHC) Varias regiones de Vietnam presentan un alto riesgo de incendios forestales debido a las altas temperaturas y prolongada sequía, advirtieron este martes fuentes oficiales.

La Administración Forestal, perteneciente al Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, indicó que las zonas más afectadas son el noroeste y centro del país, la altiplanicie central y el Delta del Mekong.

Al menos 20 provincias y ciudades tienen un nivel extremadamente peligroso, mientras ocho están en peligroso y por este motivo las autoridades llamaron a implementar medidas preventivas de inmediato, incluida la preparación de personal para combatir posibles fuegos.

También se orientó incrementar el número de guardabosques que guíen a los campesinos en prácticas agrícolas seguras y controlar al personal que entra y sale de las forestas.

Según se informó, en días recientes varias provincias reportaron incendios en ecosistemas de ese tipo que causaron grandes daños.

La sequía, junto con la penetración salina en algunas zonas, se agravó este año por la intensidad y prolongación del fenómeno de El Niño, con serias afectaciones en la agricultura y la acuicultura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/90933-vietnam-presenta-riesgos-de-incendios-forestales-debido-a-la-sequia>



Radio Habana Cuba